

Règlement du Concours Photo de Team Zero Palu

For English please scroll to the end of the document

CONTEXTE

Pendant les Jeux de Paris 2024, à un moment où le monde regarde dans la même direction, nous souhaitons imaginer ensemble un monde sans paludisme. Le comité Team Zéro Palu – composé des Amis du Fonds Mondial Europe, d'Esprit d'Ebène et des Elus Locaux Contre le Paludisme – mobilise une [team zéro palu](#) composée d'athlètes, artistes, personnalités politiques, chercheurs chercheuses et voix du paludisme pour sensibiliser le grand public et appeler les décideurs et décideuses à augmenter les financements de la lutte contre le paludisme.

Dans le cadre de cette campagne de mobilisation, le comité Team Zéro Palu lance un concours photo pour donner à voir la réalité du travail de celles et ceux qui permettent à des millions de personnes d'avoir accès aux services de santé essentiels et notamment pour la prévention, le diagnostic et le traitement du paludisme. Le résultat de ce concours sera présenté lors d'une exposition à l'Africa Station, lieu éphémère dédié aux comités olympiques africains et aux athlètes africains pendant tous les Jeux de Paris 2024, situé à l'Île Saint Denis, en face du village des athlètes.

Cette exposition sera un élément essentiel de la campagne Zéro Palu et doit de ce fait présenter des images illustrant la réalité de ce travail et une sélection équilibrée d'histoires provenant de pays endémiques du paludisme. Pour ce faire, nous appliquons ces règles et recrutons un jury hautement qualifié et diversifié.

Afin de faciliter un processus d'inscription et de jugement équitable, il est important que chaque participant lise ces règles d'inscription et les accepte lors de la soumission de son inscription. Ces règles d'inscription détaillent qui peut participer au concours et ce qui peut être soumis.

1. Règles d'éligibilité

Le concours est ouvert à tous les photographes, amateurs et professionnels, quels que soient leur nationalité ou leur lieu de résidence.

Le concours est uniquement ouvert aux entrées individuelles, les soumissions de groupe ne seront pas acceptées.

Le ou la photographe soumettant les photos doivent en être les auteurs ou autrices.

Les photographies peuvent être en couleur, ou en noir et blanc.

Les entrées doivent correspondre aux critères techniques de ce concours.

Les photographies proposées peuvent avoir été publiées ou non.

Les membres du Comité Team Zéro Palu et des associations les composants, ainsi que des bailleurs de fonds finançant la campagne ne sont pas autorisés à participer à ce concours.

2. Thème

Le concours photo est dédié au travail des personnels soignants et en particulier des travailleurs et travailleuses de santé communautaires dans la lutte contre le paludisme.

3. Critères techniques

Chaque participant peut soumettre **jusqu'à 6 photographies** en format JPG RGB (max 3 megabytes)

Les photos sélectionnées devront être ensuite envoyées en jpeg avec une résolution de 300DPI pour impression.

Aucune règle n'est imposée sur le type de dispositif sur lequel ces photographies doivent être prises.

Les photos doivent être soumises sous forme numérique.

Les images générées par intelligence artificielle ne sont pas éligibles

4. Jury

Les photos soumises pour le concours seront partagées avec le jury qui sélectionnera le ou la photographe gagnant ou gagnante du concours. Le jury évaluera les photos en fonction de la créativité, de la composition, de la pertinence par rapport au thème et de l'impact global.

Le jury est composé de :

- Lassy King Massasy, photographe
- Fatoumata Diabate, photographe
- Jeff Pachoud, photographe AFP qui couvrira les Jeux de Paris 2024
- Astrid Lepoutier, commissaire et curatrice d'expositions
- Sokona Tounkara, experte en communication publique
- Dr Nathan Peiffer Smadja, infectiologue, service des maladies infectieuses et tropicales de l'hôpital Bichat
- Mohammed Gnabaly, maire de l'île Saint Denis qui accueillera l'Africa Station

5. Prix

Le gagnant ou la gagnante du concours sera invité.e à Paris pendant les Jeux Olympiques pour assister à l'ouverture de l'exposition présentant sa photographie gagnante (sous réserve d'acceptation d'un éventuel visa). Les frais de voyage et de séjour (hôtel et repas) seront inclus.

Les photographies sélectionnées seront exposées à l'Africa Station, un lieu dédié aux athlètes africains et aux comités olympiques, situé près du village des athlètes à l'île St Denis, Paris.

6. Frais de Participation

Aucun frais de participation n'est requis pour participer au concours photo. L'entrée est gratuite.

7. Date Limite

Les soumissions doivent être reçues avant le 16 juin 2024 23:59 CET.

8. Modalités de soumission

Les participants et participantes peuvent soumettre leurs photographies en envoyant leurs photographies par un lien (dropbox, google drive ou plateforme similaire) au mail suivant : teamzeropal@gmail.com ou directement par email.

9. Notification

Le gagnant ou la gagnante seront informés par email ou par téléphone avant le 2 juillet 2024.

10. Termes et conditions

En participant au concours, les photographes gardent leurs droits d'auteur sur leurs œuvres. Pour les photos gagnantes et les photographies sélectionnées, les photographes accordent au Comité Team Zéro Palu et aux trois associations qui le composent le droit illimité et non-exclusif d'utilisation des photographies en haute résolution pour tous les médias y compris les réseaux sociaux, en ligne et imprimé, en relation avec ce concours, cette exposition et cette campagne, ainsi que toutes les activités de promotions et d'éducation qui pourront être menées dans le cadre de la campagne de sensibilisation contre le paludisme sans aucune rémunération.

Le crédit associé à la photo sera mentionné à chaque utilisation.

Les participants et participantes confirment être les détenteurs des droits d'auteur des photos soumises, et confirment que celles-ci ne sont sujettes à aucune disputes ou objections de la part de tierce partie

En participant, les participants acceptent de se conformer à toutes les règles et réglementations du concours. Toute violation des règles peut entraîner une disqualification.

En participant au Concours Photo de Team Zero Palu, les photographes affirment leur engagement à sensibiliser à la lutte contre le paludisme et à soutenir le travail vital des agents de santé communautaires dans la lutte contre cette maladie.

11. Questions

Pour toute question concernant le concours photo, veuillez contacter le comité Team Zéro Palu : teamzeropal@gmail.com

Rules of the photo contest of Team Zero Malaria

CONTEXT

During the Paris 2024 Games, at a time when the world is looking in the same direction, we wish to imagine together a world without malaria. The Team Zero Malaria committee – composed of Friends of the Global Fund Europe, Esprit d'Ebène, and Local Elected Officials Against Malaria – mobilizes a Team Zero Malaria comprised of athletes, artists, political figures, researchers, and malaria advocates to raise awareness among the general public and call on decision-makers to increase funding for malaria control.

As part of this mobilization campaign, the Team Zero Malaria committee is launching a photo contest to showcase the reality of the work of those who enable millions of people to access essential health services, particularly for the prevention, diagnosis, and treatment of malaria. The results of this contest will be presented at an exhibition at the Africa Station, a temporary venue dedicated to African Olympic committees and athletes during the entire Paris 2024 Games, located on the Île Saint Denis, opposite the athletes' village.

This exhibition will be an essential element of the Zero Malaria campaign and must therefore present images illustrating the reality of this work and a balanced selection of stories from malaria-endemic countries. To achieve this, we apply these rules and recruit a highly qualified and diverse jury.

To facilitate a fair registration and judging process, it is important that each participant reads and accepts these registration rules when submitting their entry. These registration rules detail who can participate in the contest and what can be submitted.

1. Eligibility Rules

The contest is open to all photographers, amateurs, and professionals, regardless of their nationality or place of residence.

The contest is only open to individual entries; group submissions will not be accepted.

The photographer submitting the photos must be their author.

Photographs can be in color or black and white.

Entries must meet the technical criteria of this contest.

The proposed photographs may have been published or unpublished.

Members of the Team Zero Malaria Committee and the associated organizations, as well as donors funding the campaign, are not allowed to participate in this contest.

2. Theme

The photo contest is dedicated to the work of healthcare personnel, particularly community health workers, in the fight against malaria.

3. Technical Criteria

Each participant can submit **up to 6 photographs** in JPG RGB format (max 3 megabytes).

The selected photos must then be sent in JPEG with a resolution of 300 DPI for printing.

No rules are imposed on the type of device on which these photographs must be taken.

Photos must be submitted digitally.

Images generated by artificial intelligence are not eligible.

4. Jury

The photos submitted for the contest will be shared with the jury, which will select the winning photographer. The jury will evaluate the photos based on creativity, composition, relevance to the theme, and overall impact.

The jury consists of:

- Lassy King Massasy, photographer
- Fatoumata Diabate, photographer
- Jeff Pachoud, AFP photographer covering the Paris 2024 Games
- Astrid Lepoultier, curator and exhibition curator
- Sokona Tounkara, public communication specialist
- Dr. Nathan Peiffer Smadja, infectious disease specialist, Bichat Hospital infectious and tropical diseases department
- Mohammed Gnabaly, Mayor of Île Saint Denis, which will host the Africa Station

5. Prize

The winner of the contest will be invited to Paris during the Olympic Games to attend the opening of the exhibition featuring their winning photograph (subject to acceptance of any necessary visa). Travel and accommodation expenses (hotel and meals) will be included.

The selected photographs will be exhibited at the Africa Station, a venue dedicated to African athletes and Olympic committees, located near the athletes' village on Île St Denis, Paris.

6. Participation Fees

No participation fees are required to enter the photo contest. Entry is free.

7. Deadline

Submissions must be received by June 16, 2024, 23:59 CET.

8. Submission Guidelines

Participants can submit their photographs by sending them via a link (dropbox, google drive, or similar platform) to the following email: teamzeropal@gmail.com or directly by email.

9. Notification

The winner will be notified by email or phone before July 2, 2024.

10. Terms and Conditions

By participating in the contest, photographers retain their copyright to their works. For winning photos and selected photographs, photographers grant the Team Zero Malaria Committee and the three associated organizations unlimited and non-exclusive rights to use the photographs in high resolution for all media, including social media, online, and print, in connection with this contest, exhibition, and campaign, as well as any promotional and educational activities that may be conducted as part of the malaria awareness campaign, without any compensation. The photo credit will be mentioned with each use.

Participants confirm that they hold the copyright to the submitted photos and confirm that they are not subject to any disputes or objections from third parties.

By participating, participants agree to comply with all contest rules and regulations. Any violation of the rules may result in disqualification.

By participating in the Team Zero Malaria Photo Contest, photographers affirm their commitment to raising awareness about the fight against malaria and supporting the vital work of community health workers in combating this disease.

11. Questions

For any questions regarding the photo contest, please contact the Team Zero Malaria committee: teamzeropal@gmail.com